

Les manifestations de chômeurs dans les années 1930



2 Manifestation de la faim des chômeurs
du nord de la France à Paris en 1933

Pendant les années 1930, à l'initiative de la CGTU, des Comités de chômeurs organisent des manifestations qui mobilisent les chômeurs. Elles seront nombreuses en France, mais également dans d'autres pays comme aux États-Unis et en Grande-Bretagne.



Photo credit: [Slidesharecdn.com](https://www.slidesharecdn.com)

La marche des chômeurs du Nord en 1933

« Une colonne de huit mille chômeurs, ralliés en chemin, atteint Saint-Denis hérissée de banderoles pour se mêler à une autre foule de dix mille autres sans-travail parisiens venus à leur rencontre. Une mer de casquettes piquées de drapeaux rouges houlait autour d'une tribune. Ce n'était qu'un cri: « Du travail ou du pain! ». Charles Tillon, organisateur de la marche.



2

Manifestation de la faim des chômeurs du nord de la France à Paris en 1933

Photo credit: Over-blog.com

Notes de bas de page :

Pour citer cet article :